
Jetzt gehts los

Beitrag von „Cactusandaluz“ vom 28. April 2018, 23:54

Ja die Blüte rechts oben ist eine tolle Sache, besonders natürlich weil sie so vielfarbig ist. 
Weiter so, da kommt Freude auf.

Klaus
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